
新大学推進会議の開催状況について 

（平成２５年６月２１日現在） 

 新大学推進会議 

  第１回 平成２５年５月１４日（火）１４時４５分～１６時１５分 府大 

 ○ 議題 

・ 新大学推進会議の体制について 

・ 新大学推進会議及び検討部会の進め方について 

・ 新大学案で検討する項目について 

・ スケジュールについて 

○ 概要 

・ 上記事項につき確認し、検討部会での検討を開始することとした。 

・ 設立団体に新大学ビジョン（案）の今後の取扱いについて確認することとした。 

   

  第２回 平成２５年６月１９日（水）１１時００分～１２時１５分 市大 

    ○ 議題      

・ 中期目標変更案に対する意見について 

・ 新大学構想会議について 

・ 新大学推進会議での検討状況について 

 ○ 概要 

・ 中期目標変更案について意見交換を行った。 

・ 新大学推進会議での検討状況を踏まえ、新大学構想会議に報告する内容を確認した。 

  

   ※次回、平成２５年７月１２日（金）１３時００分～ 府大で開催予定 

 検討部会 

１．理学・工学・農学分野検討部会［府大：竹内副学長、市大：宮野理事兼副学長］ 

  第１回 平成２５年６月１１日（火）１７時３０分～１９時１５分 市大 

 ○ 議事 

・ 検討部会の今後の進め方について 

○ 概要 

・ 各大学のＷＧでの検討状況を報告後、意見交換を行った。 

・ 分野別に検討を進め、検討部会で調整を行いながら、新理工学部の案を作成することとし

た。 

  ※次回、平成２５年６月２６日（水）１８時００分～ 府大で開催予定 

 

２．人文科学・社会科学・生活科学・リハビリテーション学分野検討部会 

（１）商学・経済・現シス・社会人大学院関連［府大：辻理事兼副学長、市大：桐山理事兼副学長］ 

  第１回 平成２５年６月１２日（水）１７時００分～１９時１５分 府大 

 ○ 議事 

・ 検討部会の今後の進め方について 
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○ 概要 

・ 社会人大学院及び学士課程の設置に係る課題を確認した。 

・ 社会人大学院の具体的な検討を進めていくことを確認した。 

  ※次回、平成２５年６月２１日（金）１８時００分～ 市大で開催予定 

 

（２）人間科学域関連［府大：辻理事兼副学長、市大：宮野理事兼副学長］ 

  第１回 平成２５年６月１４日（金）１８時００分～２０時００分 市大 

 ○ 議事 

・ 人間科学域の方向性について 

○ 概要 

・ 各大学での検討状況を報告後、意見交換を行い、新学域・研究科設置における課題を共有

した。 

・ 個別に検討が必要な分野について、検討部会で調整を行いながら、検討を進めることにし

た。 

  

３．医学・看護分野検討部会［府大：杉村副学長、市大：桐山理事兼副学長］ 

  第１回 平成２５年６月１８日（火）１８時３０分～２０時１５分 府大 

    ○ 議事 

     ・ 検討部会の今後の進め方について 

    ○ 概要 

     ・ 両大学の現状を確認し、意見交換を行った。 

・ 検討部会として、新学部と新研究科を「看護学部」、「看護学研究科」とすること、将来、

キャンパスの一元化を目指すこととした。 

  ※次回、平成２５年７月２日（火）１８時３０分～ 市大で開催予定 

 

４．共通教育検討部会 

（１）教員養成［府大：前川副学長、市大：桐山理事兼副学長］ 

第１回 平成２５年６月１３日（木）１８時００分～ 府大 

 ○ 議事 

・ 社会人大学院（教員養成）の方向性について 

○ 概要 

・ 両大学での検討状況を報告後、教育系大学院の設置案に係る課題を確認した。 

・ 自民党教育再生実行本部第二次提言や教員養成系大学の動向等につき、情報共有を行った。 

・ 教育系大学院設置に係る行政の意向を確認することとした。 

 

（２）共通教育［府大：前川副学長、市大：桐山理事兼副学長］ 

第１回 平成２５年６月４日（火）１８時００分～１９時３０分 市大 

 ○ 議事 

・ 全学共通教育の方向性について 

○ 概要 

・ 各大学のＷＧでの検討状況を報告後、意見交換を行った。 

・ 検討部会として、機構名称を「基幹教育機構（仮称）」とすること、全学共通教育の実施

キャンパスの一元化を目指すこととした。 

・ 共通教育の方向性・目的などの検討を進めるとともに、新大学の理念・目標についても本

検討部会で検討することとした。 



第２回 平成２５年６月１７日（月）１８時００分～１９時５５分 府大 

 ○ 議事 

・ 全学共通教育の具体案について 

○ 概要 

・ 各大学で検討した全学共通教育の具体案について、意見交換を行った。 

・ 次回の検討部会までに、両大学の意見を踏まえた具体案を作成することとした。 

※次回、平成２５年６月２６日（水）１８時００分～ 市大で開催予定 

 


